



Jahreshauptversammlung

Am 31.3.2000 trafen sich 65 Mitglieder unserer Sektion zur Jahreshauptversammlung. Wie immer stand eine umfangreiche Tagesordnung auf dem Programm. Unser 1. Vorsitzender, Dr. Jürgen Streubel, begrüßte die Anwesenden im gut gefüllten Konferenzraum des Kursaals von Bad Säckingen. Es ist sehr erfreulich, dass der Mitgliederbestand kontinuierlich steigt, trotz der höheren Beitragssätze. Von den Neumitgliedern sind 40 % Kinder und Jugendliche. Eine erfreuliche Tendenz, die die Altersstruktur in der Sektion verbessert.

Nach dem Totengedenken gaben die einzelnen Ressortleiter ihre Tätigkeitsberichte ab:

- Der Tourenwart berichtete über eine steigende Teilnehmerzahl an den Touren. Ziel ist es, die persönliche Ausbildung der Tourengänger zu fördern und die Ausbildung der Tourenführer auf ein höheres Niveau zu stellen. Das Bergjahr 1999 verlief unfallfrei.
- Die Senioren der Sektion hatten 1999 wie immer ein umfangreiches Programm zu bewältigen, jedoch war ihnen das Wetterglück nicht immer hold.
- Der Ausbildungsreferent berichtete über fünf gut besuchte Ausbildungsveranstaltungen. Zwei neue Übungsleiter haben ihre Ausbildung erfolgreich abgeschlossen.
- Durch den Wohnungswechsel des Jugendreferenten litt die Jugendarbeit. Trotzdem traf man sich im Winter regelmäßig an der Kletterwand. Einige Aktionen wurden zusammen mit der JDAV Lörrach und Freiburg veranstaltet.
- Die Ski- und Snowboard-Woche „Stoos“ für Kinder und Jugendliche wurde zum 39. Mal durchgeführt. Durch den Verkauf der bisher genutzten Hütte ist allerdings unklar, ob diese Veranstaltung eine Fortsetzung findet.
- Die Familiengruppe entwickelt sich weiter erfreulich.
- Bei der Umweltschutzaktion im Oktober 1999 wurde ein Waldlehrpfad gepflegt.
- Rolf Wagner verlas den Kassenbericht 1999 und den Haushaltsplan 2000. Die Kasse wurde geprüft und die Ordnungsmäßigkeit durch die beiden Rechnungsprüfer (Hans Loritz und Wilhelm Macke) bescheinigt.

Unter den zu ehrenden DAV-Jubilaren befand sich eine Jubilarin mit 60-jähriger Mitgliedschaft, eine Jubilarin mit 50-jähriger Mitgliedschaft, vier Jubilare mit 40-jähriger Mitgliedschaft und 17 mit 25-jähriger Mitgliedschaft.

Die Entlastung des gesamten Vorstandes erfolgte einstimmig.

Vor der Neuwahl gab der 1. Vorsitzende einige Betrachtungen über die erneute Kandidatur ab: Die Vorstandsarbeit ist effektiv und harmonisch und die Fluktuation hält sich in Grenzen. Es macht immer noch Spass im Vorstand zu arbeiten. Die Personaldecke für Ehrenämter in der Sektion ist allerdings nach wie vor dünn.

Unser neugewählter Gesamtvorstand:

Vorstand:	1. Vorsitzender:	Dr. Jürgen Streubel, Bad Säckingen
	2. Vorsitzender:	Robert Granacher, Laufenburg
	Schatzmeister:	Rolf Wagner, Wehr
	Schriftführerin:	Renate Streubel, Bad Säckingen
	Jugendvertreter:	Jens Gebrande, Bad Säckingen
	Beisitzer Referat Ausbildung:	Jürgen Oswald, Schopfheim
	Beisitzer Referat Tourenwesen:	Peter Diesner, Bad Säckingen
	Beisitzer Referat Familienbergsteigen:	Ralf Schade, Rheinfelden
	Beisitzer Referat Umwelt und Natur:	z. Zt. vakant
	Beisitzer Referat Bergsport u. Klettern:	Peter König, Görwihl
	Beisitzer Seniorenvertreter:	Ernst Böhler, Bad Säckingen



Beirat:	Stellvertr. Schatzmeister:	Ferdinand Gündner, Wehr
	Stellvertr. Referent Ausbildung:	Matthias Pohl, Bad Säckingen
	Stellvertr. Referent Jugend:	Ewald Hegener, Murg
	Stellvertr. Senioren:	Dr. Elfriede Langer, Bad Säckingen
	Stellvertr. Referent Umwelt u. Natur:	Marc Ulrich, Bad Säckingen
	Vortragswesen:	Sonja Huber-Granacher, Laufenburg
	Materiallager u. Bibliothek:	Hanns Hein Vantler, Bad Säckingen
	Redaktion Mitteilungen:	Beate Deckert, Bad Säckingen und Barbara Haas, Bad Säckingen

Ehrenrat:	Ernst Böhler (Vertreter des Vorstands)
	Elli König, Waldshut
	Maria König, Bad Säckingen
	Verena Förster, Steinen
	Otto Wagner, WT-Gurtweil

Rechnungsprüfer:	Hans Loritz, Wehr
	Wilhelm Macke, Rheinfelden

Jubilare:

60-jährige Mitgliedschaft:	Marlies Ludin, Waldshut-Tiengen
50-jährige Mitgliedschaft:	Edda Euring, Waldshut-Tiengen
40-jährige Mitgliedschaft:	Ilse Kurlbaum, Rickenbach Herbert Moser, Denzlingen Erna Tillig, Dogern Eduard Walser, Waldshut-Tiengen
25-jährige Mitgliedschaft:	Monika Berger, Wehr Anton Berger, Wehr Hubert Blattmann, Bad Säckingen Richard Buchmüller, Murg Hilde Hagen, Bad Säckingen Eugen Hagen, Bad Säckingen Jürgen Huber, Murg Erich Keser, Schwörstadt Walter Krämer, Görwihl Günter Lang, Waldshut-Tiengen Dr. Helmut Meinhardt, Murg Dr. Norbert Nothelfer, Freiburg Horst Pfandhöfer, Bad Säckingen Barbara Rüb, Laufenburg Inge Schäfer, Bad Säckingen Otto Scheuble, Waldshut-Tiengen Waltraud Stocker, Bad Säckingen

Verstorben:	Ruth Brenn, Albbruck, 77 J.	am 06.05.99
	Adolf Rieple, St. Blasien, 70 J.	am 28.05.99